
全体に関して

地域協議会機能について

支所機能について

住所表示について

協議会だけでこのような大
事なことを決められるのか

難しい話し合いになるとは思うが、最
後は協議会で決めなくてはならない

少しでも厚田が良くなるよう、地域のために
必要なことを皆で話し合って決めていきたい

各団体からの意見をもとに話し合う
形になればいいと思う

これまでのように地域の問題を解決
するような機能は必要だと思う

従来どおりの機能を持ってい
るのが一番いい

職員の数を減ら
さないような方
法がないか考え
ている

福祉関係など、
必ず残さなけれ
ばならない機能
がある

職員は減ると思うが、
保健センターに関わる
職員は減らしてほしく
ない

各種届出、上下水道、医療・
介護、道の駅をキーとする
観光などは今までどおりに
維持されるべき

職員が減っても住民
の生活の質が下がら
ないことを担保してほ
しい

協議会だけで決めるのでは
なく、地域の声を取り入れる
ことを大事にしたい

投票のような手法で
住民の意思を確認し
てはどうか

「厚田」の名称は
残したい

第６回地域協議会で委員から出された意見・感想のまとめ

大きく変わることはな
いのではと考えている

従来どおりの機能
を持っているのが
一番いい
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